

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tiktok terhadap Minat dan Hasil Belajar Siswa MIN 2 Blitar” ini ditulis oleh Galih Nur Anggraini, NIM. 126205201074, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Arpinda Syifa'a Awalin, S.Pd., M.Pd.

Kata Kunci: Tiktok, Minat Belajar, Hasil Belajar.

Kemajuan bidang teknologi informasi dan komunikasi mempengaruhi sektor-sektor lain dalam kehidupan seperti politik, ekonomi, sosial, budaya, dan lain-lain. Salah satu contoh kemajuan di bidang teknologi adalah internet. Survei Asosiasi Penyelenggara Jasa Internet Indonesia (APJII) menyatakan bahwa 74,02% orang mengakses internet untuk mendapat informasi atau berita dan penggunaan social media. Salah satu sosial media yang sedang ramai digunakan oleh pelajar adalah Tiktok. Penggunaan Tiktok yang berlebihan dapat memberikan pengaruh terhadap minat dan hasil belajar siswa.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana minat dan hasil belajar siswa di MIN 2 Blitar? 2) Apakah ada pengaruh Tiktok terhadap minat belajar siswa di MIN 2 Blitar 3) Apakah ada pengaruh Tiktok terhadap hasil belajar siswa di MIN 2 Blitar. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk menjelaskan tingkatan minat dan hasil belajar siswa MIN 2 Blitar 2) Untuk menjelaskan pengaruh Tiktok terhadap minat belajar siswa 3) Untuk menjelaskan pengaruh Tiktok terhadap hasil belajar siswa.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif sedangkan jenis penelitian korelatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket dan dokumentasi. Populasi pada penelitian ini adalah siswa kelas 3 MIN 2 Blitar sejumlah 114 siswa kemudian diambil 51% siswa sebagai sampel dengan jumlah 58 siswa. Teknik sampling yang digunakan adalah *simple random sampling*. Teknik analisis data menggunakan uji regresi linier sederhana.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Minat belajar siswa di MIN 2 Blitar 17% dalam kategori tinggi, 66,3% siswa dalam kategori sedang dan 15,3% siswa dalam kategori rendah. Sedangkan hasil belajar siswa di MIN 2 Blitar kategori tinggi 27,6% kategori sedang 56,9% dan kategori rendah 15,5% dan dapat dikatakan 100% tuntas karena nilai rata-rata siswa diatas KKM yang telah ditentukan oleh sekolah 2) Ada pengaruh tiktok terhadap minat belajar siswa MIN 2 Blitar. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa nilai uji signifikansi adalah 0,016. Sehingga $0,016 < 0,05$ artinya dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak 3) Ada pengaruh tiktok terhadap minat belajar siswa MIN 2 Blitar. Berdasarkan hasil penelitian diketahui nilai signifikansi adalah 0,026. Sehingga $0,026 < 0,05$ artinya dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak.

ABSTRACT

The thesis with title “The effect of Tiktok on the Learning Interest and Learning Outcomes at MIN 2 Blitar” was written by Galih Nur Anggraini, NIM. 126205201074, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Study Program, State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Arpinda Syifa'a Awalin, S.Pd., M.Pd.

Keywords: Tiktok, Learning Interest, Learning Outcomes

The advancement of information and communication technology affects other sectors in life such as politics, economy, social, culture, and others. One example of technological advancement is the internet. According to a survey by the Indonesian Internet Service Providers Association, 74.02% of people access the internet to obtain information or news and use social media. One of the social media platforms widely used by students is TikTok. Excessive use of TikTok can influence students interest and learning outcomes.

The research problems in this study are: 1) What are the interests and learning outcomes students at MIN 2 Blitar? 2) Is there an influence of TikTok on students' learning interest at MIN 2 Blitar? 3) Is there an influence of TikTok on students' learning outcomes at MIN 2 Blitar? The objectives of this research are: 1) To explain the level of interest and learning outcomes of students at MIN 2 Blitar. 2) To explain the influence of TikTok on students' learning interest. 3) To explain the influence of TikTok on students learning outcomes.

This research uses a quantitative approach while the type of research is correlative. Data collection techniques in this research use questionnaires and documentation. The population in this study were 3rd grade students of MIN 2 Blitar totaling 114 students then 51% of students were taken as samples with a total of 58 students. The sampling technique used was simple random sampling. Data analysis techniques using simple linear regression tests.

The results of this research show that: 1) Student interest in learning at MIN 2 Blitar is 17% in the high category, 66.3% of students in the medium category and 15.3% of students in the low category. Meanwhile, student learning outcomes at MIN 2 Blitar are in the high category, 27.6%, in the medium category, 56.9%, and in the low category, 15.5% and can be said to be 100% complete because the average student score is above the KKM determined by the school. 2) There is an influence of TikTok on students' learning interest at MIN 2 Blitar. Based on the research results, it is known that the significance test value is 0.016. Therefore, $0.016 < 0.05$ means that H_a is accepted and H_0 is rejected. 3) There is an influence of TikTok on students' learning outcomes at MIN 2 Blitar. Based on the research results, it is known that the significance value is 0.026. Therefore, $0.026 < 0.05$ means that H_a is accepted and H_0 is rejected.

ملخص

بحث العلمي بعنوان "أثر وسائل التواصل الاجتماعي على الإهتمام بالتعلم ونتائج الطالب المدرسة الإبتدائية الإسلامية الحكومية ٢ بليتار" الذي كتبته غاليله نور انجاريني ، رقم القيد ١٢٦٢٥٢٠١٠٧٤ ، قسم تعليم املاسسة الإبتدائية، ليبة التّربية والعلوم التعليمية، جامعة إسلامية احلكومية تولونج أجونج ، المستشار أرييندا شفع أولين الكلمات الإشارية: وسائل التواصل ، الإهتمام بالتعلم ، نتيجة التعلم.

يؤثر التقدم في مجال تكنولوجيا المعلومات والاتصالات على قطاعات الحياة الأخرى مثل السياسة والاقتصاد والمجتمع والثقافة وغيرها. أحد الأمثلة على التقدم في مجال التكنولوجيا هو الإنترنت. تشير دراسة استقصائية أجرتها الجمعية الإندونيسية لمقدمي خدمات الإنترنت إلى أن أربعة وسبعين فاصل صفر اثنين في المائة من الناس يدخلون إلى الإنترنت للحصول على المعلومات أو الأخبار واستخدام وسائل التواصل الاجتماعي. إحدى وسائل التواصل الاجتماعي التي يستخدمها الطلاب حالياً هي . يمكن أن يكون لاستخدام المفطر لتيكتوك تأثير على اهتمام الطالب ونتائج التعلم

مسائل البحث يف هذا البحث يعين: (١) كيف الإهتمام بالتعلم ونتائج الطالب المدرسة الإبتدائية الإسلامية الحكومية ٢ بليتار (٢) هل هناك أي أثر وسائل التواصل الاجتماعي على اهتمام التعلم الطالب المدرسة الإسلامية الحكومية ٢ بليتار؟(٣) هل هناك أي أثر وسائل التواصل الاجتماعي على نتيجة التعلم الطالب المدرسة الإسلامية الحكومية ٢ بليتار؟

يستخدم هذا البحث منهاجاً كمياً في حين أن نوع البحث هو بحث ترابطي. تستخدم تقنية جمع البيانات في هذا البحث الاستبيانات والتوثيق. كان مجتمع الدراسة في هذه الدراسة هم طلاب الصف الثالث الابتدائي في مدرسة ابتدائية نيجيري ٢ بليتار بإجمالي ١١٤ طالباً وطالبة، ثم تمأخذ ٥١٪ من الطلاب كعينات بإجمالي ٥٨ طالباً وطالبة. كان أسلوبأخذ العينات المستخدم هوأخذ عينات عشوائية بسيطة. تقنيات تحليل البيانات باستخدام اختبارات الانحدار ..الخطي البسيط

نتائج البحث يف هذا البحث يبني ان : (١) بلغ نسبة اهتمام الطالب بالتعلم في مدرسة الإبتدائية الإسلامية الحكومية ٢ بليتار ١٧٪ في الفئة المرتفعة، و ٦٦,٣٪ الطلاب في الفئة المتوسطة، و ١٥,٣٪ من الطلاب في الفئة المنخفضة وفي الوقت نفسه، في حين أن مخرجات التعلم للطلاب في مدرسة إبتدائية نيجيري ٢ بليتار تقع في الفئة العالية ٢٧,٦٪ الفئة المتوسطة ٩,٩٪ والفئة المنخفضة ٥٦,٩٪ ولفترة المنخفضة ١٥,٥٪ ويمكن القول بأنها مكتملة بنسبة ١٠٠٪ لأن متوسط درجات الطلاب أعلى من الحد الأدنى لمعايير الاتكمال التي حدتها المدرسة (٢) يوجد تشر وسائل التواصل الاجتماعي على اهتمام التعلم الطلاب المدرسة الإسلامية الحكومية ٢ بليتار، بناءً على نتائج البحث، من المعروف أن قيمة اختبار الدالة هي $<0,05$ ، لذا، فإن $<0,016$ يعني أنه يمكن استنتاج أن (هـ) مقبولة و (هـ) مرفوضة (٣) يوجد تشر وسائل التواصل الاجتماعي على اهتمام التعلم الطلاب المدرسة الإسلامية الحكومية ٢ بليتار، بناءً على نتائج البحث، من المعروف أن قيمة اختبار الدالة هي $<0,026$ ، لذا، فإن $<0,005$ يعني أنه يمكن استنتاج أن (هـ) مقبولة و (هـ) مرفوضة